

## **Querían abortar, no lo hicieron y son felices**

Sorprendentes los resultados alcanzados por la revista New York Times Magazine en una encuesta en la que querían mostrar a las sociedad las graves consecuencias de tener un hijo no deseado. Resulta que al empezar la labor de investigación tuvieron que darle la vuelta a la noticia porque la realidad se impuso a la percepción que algunos tienen de esa realidad: el 95% de las mujeres vivía mucho más felices que antes.

El objetivo de la encuesta era demostrar cuáles eran los efectos negativos derivados de seguir adelante con un embarazo no deseado. Se topaban con respuestas como la de una madre que pensó en abortar a las 23 semanas: "Mi niño es más que mi mejor amigo, más que el amor de mi vida, es todo mi mundo".

Jesús Domingo Martínez